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RETURN BIDS TO: 
RETOURNER LES SOUMISSIONS A:  
 
RCMP-GRC  
Bid Receiving/Réception des soumissions  
Attention: Mary Rutledge  
Mail Stop/Arrêt postal 15  
73 chemin Leikin drive  
Ottawa ON K1A 0R2 
 
SOLICITATION 
AMENDMENT 
 
MODIFICATION DE 
L’INVITATION 
 
 
The referenced document is hereby revised; 
unless otherwise indicated, all other terms 
and conditions of the Solicitation remain the 
same. 
 
Ce document est par la présente révisé; sauf 
indication contraire, les modalités de 
l'invitation demeurent les mêmes. 
 
 
Comments: - Commentaries: 
 
THIS DOCUMENT DOES NOT CONTAIN A 
SECURITY REQUIREMENT  
 
LE PRÉSENT DOCUMENT NE 
COMPORTE PAS UNE EXIGENCE EN 
MATIÈRE DE 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Title – Sujet 
 
Overalls,Blue / Pantalon fuseau, bleu 

Date 
 
November 8, 2017  –  
Le 8 novembre 2017 

Solicitation No. – Nº de l’invitation 
 
 
201802814 
 

Amendment No. –  
Nº de la modification 
 
003 

Client Reference No. – No  de référence du client 
 
 
Solicitation Closes – L’invitation prend fin    
  
At /à : 14:00 EDT (Eastern Standard Time) –  

HAE (heure normale de l’Est) 
  

On / 
le: 
 

November 15, 2017 – le 15 novembre 2017 

F.O.B. – F.A.B 
 

GST/HST – TPS 
 

Duty – Droits 
 
 

Destination of Goods and Services – Destinations des biens et 
services 
 
 
Instructions 
See herein – Voir aux présentes 
 
Address Inquiries to – 
Adresser toute demande de renseignements à 
 
Mary Rutledge 
Senior Procurement Officer – Agente principale d’approvisionnement 
 
Telephone No. – No de 
téléphone 
 
(613) 843-6935 
 

Facsimile No. – No de 
télécopieur 
 
(613) 825-0082 
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This amendment is raised to amend the Request for Proposal (RFP): 
 
INSERT: 
 
At PART 4 – EVALUATION PROCEDURES AND BASIS OF SELECTION: 
 
4.1.1.4 Waiver 
 
The requirement for Pre-Contract Award Sample(s) and Certificate(s) of Compliance may be waived if the Bidder 
has: 
 
Submitted a Pre-Contract Award Sample(s) and Certificate(s) of Compliance on a previous requirement or 
through a separate pre-qualification process by the RCMP Technical Authority to the latest specifications and 
where the Pre-Contract Award Sample(s) and Certificate(s) of Compliance were found to be compliant. Bidders 
may be requested to submit a copy of the evaluation report to validate compliance.  
 
If the above has been met, the bidder must sign this representation and warrants that no significant changes have 
occurred in their manufacturing processes or their organization since the last award or pre-contract award 
qualification, which could affect the manufacturing of the referenced item. 
 
The signed representation should be submitted with the bid but may be submitted afterwards. If the signed 
representation is not submitted with the bid, the Contracting Authority will inform the Bidder of a time frame within 
which to provide the information. Failure to provide the signed representation within the time frame specified will 
result in the Bidder being required to submit the Pre-Contract Award Sample(s) and Certificate(s) of Compliance 
in accordance with Article 4.1.1. 
 
 
__________________________________________________ _________________________ 
Signature                                           Date 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
La présente modification vise à modifier la demande de propositions: 
 
INSÉRÉR : 
 
Á PARTIE 4 – PROCÉDURES D’ÉVALUATION ET MÉTHODE DE SÉLECTION 
 
4.1.1.4 Dispense 
 
Le soumissionnaire pourrait être dispensé de l’exigence relative à la présentation des échantillon ou échantillons 
préalables à l’attribution du contrat et un ou des certificat ou certificats de conformité si le soumissionnaire a : 
 
soumis un ou des échantillon ou échantillons préalables à l’attribution du contrat et un ou des certificat ou 
certificats de conformité dans le cadre d’un besoin antérieur ou d’un processus de préqualification distinct 
organisé par le responsable technique de la GRC, conformément à la toute dernière spécification, et que ce ou 
ces échantillon ou échantillons préalables à l’attribution du contrat et ces certificat ou certificats de conformité, 
étaient conformes aux exigences. Il se pourrait qu’on demande au soumissionnaire de fournir une copie du 
rapport d’évaluation pour valider la conformité. 
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Si le soumissionnaire satisfait à l’exigence ci-dessus, il doit apposer sa signature sur la présente déclaration 
comme garantie qu’aucun changement important n’a été apporté au processus de fabrication ni à son 
organisation depuis la dernière attribution d’un contrat ou qualification avant l’attribution d’un contrat qui pourrait 
avoir une incidence sur la fabrication de l’article en question. 
 
La déclaration signée devrait être fournie avec la soumission, mais elle peut être fournie plus tard. Si la 
déclaration signée n’est pas fournie avec la soumission, l’autorité contractante informera le soumissionnaire du 
délai qu’elle lui accorde pour fournir les renseignements. S’il omet de fournir la déclaration signée dans le délai 
prescrit, le soumissionnaire sera tenu de présenter le ou les échantillon ou échantillons préalables à l’attribution 
du contrat et le ou les certificat ou certificats de conformité conformément à la clause 4.1.1. 
 
 
__________________________________________________ _________________________ 
Signature                                           Date 
 
 


